

高原学校終わる～共に楽しんだ「最高の思い出」は心の宝箱に～

お天気に恵まれ、青い空に、きらめく水面、新緑がまぶしい榛名の美しい景色を背景に、予定通りの活動を実施することができました。一人ではできない経験満載の、実り多い高原学校でした。しおりの1ページにある高原学校のねらいに沿って、振り返ってみたいと思います。

1. クラスの団結

ハイキング

山登りの経験がなく、ややきついつと感じる人もいたようです。「そこ、危ないよ」「大丈夫?」「がんばろう!」など声を掛け、励まし合う姿が随所に見られました。

カッター

全員が初めての体験です。はじめは思うようにこげなかったこと、オールが水に取られそうになってあせったこと、だんだん揃ってぐんぐん速くこげたこと、他のクラスと競争したこと、「ヤッホー」のこだまを楽しんだこと、クラスごとにオリジナルの掛け声をかけたこと、力を合わせ助け合ったこと…困難も協力して乗り越え、たくさんの思い出ができました。一人の力は小さいけれど、みんなで合わせるとすごい力になる。無我夢中だったけど、楽しかったね。どの舟にも、輝く笑顔がありました。多くの人にとって最初で最後になるであろう、貴重な体験ができてよかったです。

キャンプファイヤー

火を囲みながらフォークダンスやジンギスカンを踊ったり、歌を歌ったり、打ち上げ花火を見たり…火の魔力?もあってか、大いに盛り上がり、学年の団結も強まりました。帰校後、「キャンプファイヤーが一番楽しかった」と話す生徒が多数いました。

ウォークラリー

疲れた人の荷物を持ってあげたり、ペースが遅い人を待ってあげたりと、班で助け合う姿もたくさん見られました。この経験を、来年の東京・3年生での修学旅行に生かして行ってほしいです。

2. 規律ある生活づくり

出発時の集合から最後まで、時間はおおむねよく守れていました。話を聞く時や移動の際に騒がしくなってしまう点が1日目の課題として挙げられましたが、2日目には大きな改善が見られました。係の仕事や清掃も主体的に行えるようになり、みんなが「成長しよう」という意識をもって頑張り、実際に成長できたことが嬉しかったです。他にも…

☆各部屋の上履き。最初はなかなかそろいませんでしたが、2日目にはよくそろっていました。

一人一人が、自分が脱ぐ際に友達のものもそろえたのではないですか?ちょっとした気配りでみんなが気持ちよく過ごせることに気づき、実行できましたね。

☆寝具の扱い。シーツや布団を写真の通りにたたんだり、向きをそろえたりに悪戦苦闘。ダメ出しをされて何度もやり直し。でも、これもいい経験!

☆食事係さんの働きぶり。みんなが休んでいる時間にも、食事係さんにはたくさん仕事がありました。いつも気持ちよく働いてくれていました。本当にお疲れ様、ありがとう。実行委員も頑張りました。他の係も。

2つのねらいが達成された高原学校は、全体として大成功だったと言えると思います。できたことはますます伸ばし、足りなかったところはこれからできるようにして、さらにレベルアップしていきましょう!

来週の予定

日付	曜日	行事・予定	備考
5/27	月	月①～⑤ 学活:高原学校を振り返って(しおり持参) 清掃なし 部活なし	制服登校 完全下校 15:10
5/28	火	火①～⑥	体育着登校 完全下校 18:15
5/29	水	水①②③⑤⑥ ※6校時カット	体育着登校 完全下校 17:15
5/30	木	木①～⑥ 眼科検診	体育着登校 完全下校 18:15
5/31	金	市総体激励会(体育館)+金①～⑤ 総合:新聞作り 給食費口座引落日	体育着登校 完全下校 18:15

